

市内小規模校4校(新城小・柊原小・牛根小・松ヶ崎小) 集合学習を開催

5月19日、松ヶ崎小学校で市内小規模校4校集合学習が行われました。これは、同学年の友だちと多くの関わり合いがもてる学習活動の体験を通じて、豊かな心や社会性を育むために、小規模校4校が企画したものです。当日は、ミニ運動会や、普段より多い人数での学習などが行われました。田村雄心さん(松ヶ崎小・3年)は「他校のみんなは足が速い人、勉強が得意な人などいろいろな人がいました。たくさんの友達ができました」と話しました。普段とは違う学校生活を送ることができ、充実した1日となりました。



▲ミニ運動会のかけっこの様子



▲1年生のグループ学習の様子



▲4年生の学習の様子

垂水おもてなし 少女・少年隊結団式

5月21日、垂水おもてなし少女・少年隊結団式が開催されました。この活動は、市内でのボランティア活動等を通して、おもてなしの心を持つこと、自ら進んで物事に取り組む姿勢や思いやりの心を持つことを目的としています。今年度は、垂水中央中学校の生徒8人、垂水高校の生徒3人でのスタートとなりますが、団員は今後も随時募集しております。団長の新村優里奈さん(同高等学校・2年)は、「目配り、気配り、心配り、常に周囲の人が喜んでくれる最高のおもてなしを届けたいです」と話しました。



垂水市老人クラブ連合会 グラウンドゴルフ大会開催!

5月20日、中央運動公園内たるみずスポーツランドで県大会・地区大会の予選会を兼ねた垂水市老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日は、16チーム80人が参加し、和やかな雰囲気の中、日頃の練習の成果を発揮していました。現在、県下全域にて「老人クラブ会員5万人増強運動」も実施中です。仲間と一緒に健康づくり、ボランティア活動等に参加しませんか。

【成績】(敬称略)

優勝 潮彩 A 2位 宮脇長寿会 C 3位 協和 A



定期的開催! 境地域交流会「おじゃったもんせ」

5月1日、境小学校で境地域交流会「おじゃったもんせ」が開催されました。これは、地域活性化と交流を目的に境地区公民館等が企画したものです。当日は、地域の方々を含め子どもから大人まで130人以上の方が集まり、みんなで校庭を走り回りながら、ボール遊びや輪投げ等を楽しみました。また、野菜畑では旬の玉ねぎの収穫体験もありました。参加者は、「大きな玉ねぎが採れました。とても楽しい1日となりました」と話しました。同交流会は回を重ねるごとに来場者が増えており、地域の活性化が図られています。



▲広い校庭で楽しくボール遊びをしました。



▲フリーマーケットも出店しました。



▲力をあわせて、大きな玉ねぎを収穫しました。

令和4年度生涯学習 オープニングフェアの開催

5月15日、垂水市市民館で生涯学習オープニングフェアが開催されました。生涯学習は、市民が生涯にわたって自己の人格を磨き、豊かな人生を送ることを目的としており、本市ではさまざまな講座が開講されています。当日は受講生を代表して「フットサル講座」を受講する清水謙信さん(松ヶ崎小・5年)、慶次さん(同小・3年)が、「友だちと仲良くなり、フットサルの楽しさを広めたいです」と抱負を述べました。受講される皆さんの学びが充実したものとなりますよう、ご活躍をお祈りいたします。



極真空手 垂水道場生 空手道選手権大会優勝・準優勝

5月8日、『極真空手 第39回オープントーナメント鹿児島県空手道選手権大会』が鹿児島県体育館で行われ、堂脇謙心さん(垂水小5年)、岩切梨梨愛さん(協和小5年)が優勝、野元智陽さん(垂水小4年)が準優勝の成績を納めました。女子チャンピオンクラス無差別級で優勝した岩切梨梨愛さんは「昨年は準優勝だったので、たくさん練習して次は勝とうという気持ちで頑張りました」と話しました。【道場生大募集! 無料体験受付中!】ご興味のある方は下記まで! ワールド極真会館 垂水道場: 責任者 中原さん ☎090-9479-2559

